



# 吉松中学校 学校便り

# ゆうすげ

令和7年度 5月号  
姶良郡湧水町川西2137番地1  
TEL (0995)75-2014  
FAX (0995)75-2555  
HP <https://www12.synapse.ne.jp/yoshicyu/>

## 我が子への想い 母校への想い

校長 福永 隆幸

4月の後半から5月の上旬にかけて、本校の生徒たちが出場する大会や出演する催しがありましたので、都合のついた日だけ参観しました。男子バレー部は蒲生中学校と合同チームで、女子バレー部は溝辺中学校と横川中学校の合同チームで活動していますが、バレーボールを愛好している生徒同士、限られた時間に集まって練習しています。普段は離れて活動しているので、横のつながりができて良いなあと感じました。特に女子バレー部の生徒たちは、応援に来ていた私と教頭に気づいて、手を振ってくれた上にあいさつまでしてくれて、大変ほんわかとした気持ちになりました。陸上同好会は、鴨池陸上競技場で記録会が行われました。生徒達は競技に集中しているので、ほとんどの生徒とは、直接会って会話することは出来ませんでしたが、真剣に投げたり、跳んだり、走ったりしている様子に感動しました。自己ベストを更新する生徒が大勢いて、冬季トレーニングの成果が出たのだと思います。マンドリン部の皆さん、第22回縄文の森春祭りに招待されて演奏しました。入部したばかりの1年生も演奏していて、マンドリンを演奏することの素晴らしさを観客の皆さんに演奏をおして伝えました。今後、剣道やソフトテニスも都合をつけて参観したいと考えていますが、保護者の皆様には、会場までの送迎や応援で大変お世話になりました。仕事が休みでゆっくりされたいときに生徒達のために時間を割いていただき感謝しています。私も経験がありますが、我が子が活躍する姿を撮影したり、応援したりしていました。その時のことを思い出すと、とても楽しく、ウキウキしていた時間だったように思います。我が子の応援だからこそかなと懐かしく思い出しています。

さて、この春に卒業した生徒が県外から帰省して本校を訪ねてきました。進路選択・決定にあたっては、親子で意見の食い違いがあり、悩むことがあったと聞きましたが、元気で頑張っている姿に頼もしさを感じました。今後の彼の活躍と成長を祈っています。また、5日の朝、学校に行ってみると、特別教室棟1階の廊下を歩いているご夫婦がいらっしゃいました。話しかけてみると奥様が本校の卒業生で、連休を利用して宮崎県から帰省しているということでした。きっと中学生時代を懐かしく思いながら、そして、旦那様に思い出話をしながら散策されていたのだと思います。いつまでも母校のことを思い出し、懐かしく感じてくださることに感謝しています。

最後になりますが、6月5日に地区総体陸上大会、10~12日に各競技が行われる予定です。3年生の皆さんにとっては最後の地区総体なので、県大会への出場権を得るためにさらなる技術の向上に努めています。今後も生徒たちの頑張りを私たち教職員と共に力いっぱい支えていただきますよう、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



## 生徒総会

1日(木)の6校時に、生徒総会が開催され、「吉中宣言」についての説明や生徒会スローガンの発表がありました。協議では、生徒会本部や専門部からの活動報告や年間目標等の活動方針についての承認が得られました。役員、議長のみなさん、資料の準備や会場設営、会の運営などお疲れ様でした。

### 吉中宣言

- 1 私たちは、一人ひとりの個性を認め合い、互いにルールを守って、誰もが笑顔で過ごせる学級にします。
- 2 私たちは、自分の意思をしっかりもち、決して甘えず、いじめや不正を許さない、正義の通る学校にします。
- 3 私たちは、いつも思いやりの心を忘れず助け合える関係をつくります。
- 4 私たちは、すべての活動において、心が一つになるよう団結し、一人ひとりが輝けるような学級・学年・学校をめざします。
- 5 私たちは、授業に対して、けじめのある落ち着いた態度で真剣にとりくみます。
- 6 私たちは、「新生吉中」の生徒としての誇りをもって、良き伝統を築き上げます。

平成15年7月9日 吉松中学校全校集会にて



## 校外美化活動

10日(土)に、全校で校外美化活動を行いました。各学年に分かれて、校区のゴミを拾いながら歩きました。本年度は、昨年度ほどたくさんの中ゴミは落ちておらず、きれいにした場所が美しく保たれていることが分かり、うれしい時間となりました。



## 縄文の森春まつり

ゴールデンウィークの5月5日(月)、第22回縄文の森春まつりにマンドリン部が出演しました。本年度新たに入部した1年生2名を含めた6名が、多くの来園者の前で演奏しました。強風で、楽譜が飛んでしまいそうになる中、練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏を届けることができました。



## 6月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
5	木	地区総体陸上大会
6	金	耳鼻科健診
10	火	地区中体連総体(~12日)
14	土	1・2・3年調べ学習発表会
16	月	人権作文発表会
18	水	期末テスト(~20日)
20	金	1年食に関する指導
26	木	3年高校説明会(~27日)
30	月	小中連携研修会